

クラスだより こりす2組 1月号

2026年が始まり、3人のお友だちが仲間入りして、こりす2組は12人になりました。

お友だちが増えてお話しや手遊びなどがとても盛り上がって、ますます楽しさを感じています。

3学期も元気いっぱい過ごしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいいたします。



1月の連休開け、「森にたくさんムクロジの実が落ちているよ！」と、用務の方に教えてもらい、行ってみると…落ちてる落ちてる！と大喜びで夢中になって拾い集めました。牛乳パックのケースに入りきらない程一杯、「重い重い～！！」と嬉しい悲鳴の子ども達でした！

そして、「この前は雪も降っていたよね＊」とお話しをしていたところから、“雪のお絵描き”（シェービングフォーム + 1/3のボンド）でフワフワの感触を楽しみながら雪だるまを描いてみました。

まぜまぜしたり、スプーンでぬりぬりしてみたり…不思議そうに味わっていました。

雪だるまの目には森で拾ったムクロジの種、手足には枝を使って思い思いの雪だるまが生まれました。

一日経って乾くと、あれ？ 固まった!? と、ビックリでした。お部屋にかわいく並んだ雪だるまを、ほっこりと眺めたり触ったりしている子ども達です。



大根抜き
ゲーム

大根役と
お百姓さん役



寒い日でも、「お外に行こうね」と、声を掛けると「やった～！」と、元気一杯の声が聞こえてくるこりす2組さん。トランポリンの日には、「早く早く～」と言いつつも、ワイワイとくつつき合って順番待ちしている姿もかわいいです。

忍者
ゲーム

「誰だ!?」
で隠れるよ



お部屋では、「大根抜きゲーム」や「忍者ゲーム」も引き続いだいに盛り上がっています。

簡単な掛け声で隠れたり、手裏剣からジャンプして逃げるなどの簡単なルールを守って、動きがどんどん素早くなってきて、たくましい姿も見られます！



からだ
ぶらぶら
ゲームでは、
ぶらぶら
したり、
ピタリと止
まったり！
とっても
上手に
できるんだ

今月の讃美歌・歌
♪ぱらぱらおちる 2
♪豆まきのうた



クラスの取り組み

* 上着を机に広げて、一人で着ようとしてみる
* 上着を脱ぐときは、袖口をつかんで引つ張って脱ぐ

